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      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью сканирующего 
оборудования (в том числе и фотокамеры мобильного 
телефона) найти документы, опубликованные 
на сайте http://www.pravo.gov66.ru
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Запрет на продажу пива на футбольных стадионах был введён в 2005 году, но уже до конца 
текущего года пенный напиток может вернуться на арены страны

Были времена, когда на домашних играх «Спутника» в ВХЛ уже 
за час до матча яблоку было негде упасть. В последнем сезоне 
результаты были настолько плачевны, что команда играла 
практически при пустых трибунах

Здание первого городского театра было построено в 1845 году по проекту архитектора 
К. Г. Турского
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В соответствии со статьёй 42 Закона Российской Федерации 
«О средствах массовой информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать их в инстанции.  
За содержание и достоверность рекламных материалов 
ответственность несёт рекламодатель.
Все товары и услуги, рекламируемые в номере, 
подлежат обязательной сертификации, 
цена действительна на момент публикации.

  — материалы, помеченные этим значком, 
публикуются на коммерческой основе
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Организатор торгов – ООО «Кригор» (ИНН 
7727736131, ОГРН 5107746017605, 454004  г. Челя-
бинск, ул. 250-летия  Челябинска, д. 63, кв. 40, тел. 
+79323006228, e-mail: ot268@mail.ru) сообщает 
результаты торгов, назначенных на 17.10.2019 г. 
на ЭТП ОАО «Российский аукционный дом» (ОГРН 
1097847233351, ИНН 7838430413) по адресу http://
lot-online.ru по продаже имущества должника – 
ОАО «Птицефабрика «Среднеуральская» (ОГРН 
1116606001786; ИНН 6606004727; КПП 668601001;  
624070, Свердловская область, г. Среднеуральск, ул. 
Советская, 110), признан банкротом на основании 
решения Арбитражного суда Свердловской области 
от 30.07.2015 г. по делу № А60-57307/2014; кон-
курсный управляющий Махнович Юлия Сергеевна 
(ИНН  744908978935, СНИЛС 008-634-063 37), адрес: 
454091, г. Челябинск, а/я 13271; член Ассоциации 
«Саморегулируемая организация арбитражных управ-
ляющих «Южный Урал» (ОГРН 1027443766019; ИНН 
7452033727; 454020, г. Челябинск, ул. Энтузиастов, 
д. 23): торги не состоялись – не были представлены 
заявки на участие в торгах.  2
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Конкурсный управляющий ООО «Энергоконсул» прода-

ёт: «Газель» 172441, автофургон, 2013 г.в., за 411 700 руб.; 

ГАЗ-А22R32, грузовой с бортом, 2014 г.в., за 567 500 руб. 

Тел.: +79872878877

Проект по ликвидации объекта накопленного вреда 
окружающей среде. Инженерная и транспортная 

инфраструктура системы удаления и обезвоживания 
донных отложений оз. Здохня 

и участка Верх-Исетского пруда

Муниципальное унитарное предприятие «Водоканал» 
совместно с Администрацией города Екатеринбурга (в соответ-
ствии со ст. 9 Федерального закона № 174-ФЗ «Об экологиче-
ской экспертизе») уведомляет о начале общественных об-
суждений по объекту государственной экологической экс-
пертизы по проектной документации: «Проект по ликвидации 
объекта накопленного вреда окружающей среде. Инженерная и 
транспортная инфраструктура системы удаления и обезвожива-
ния донных отложений оз. Здохня и участка Верх-Исетского пру-
да», включая материалы оценки воздействия на окружающую 
среду. 

Цель намечаемой деятельности: очистка озера Здохня и 
участка Верх-Исетского пруда от донных отложений, сформиро-
ванных вследствие многолетнего техногенного воздействия, вы-
званного сбросом промывных вод и осадка от водопроводных 
сооружений Западной фильтровальной станции и Головных соо-
ружений водопровода МУП «Водоканал» г. Екатеринбурга. 

Месторасположение намечаемой деятельности: МО 
г. Екатеринбург. 

Наименование и адрес заказчика: Муниципальное унитар-
ное предприятие «Водоканал», 620075, г. Екатеринбург, ул. Цар-
ская, д. 4. 

Примерные сроки проведения оценки воздействия на 
окружающую среду: с 01.07.19 г. по 01.09.19 г. 

Орган, ответственный за организацию и проведение об-
щественных обсуждений: Комитет по экологии и природо-
пользованию администрации г. Екатеринбурга. 

Форма общественных обсуждений: общественные слуша-
ния. 

Форма представления замечаний: устная, письменная. 
Ознакомиться с материалами по объекту государствен-

ной экологической экспертизы можно в течение одного ме-
сяца с даты публикации объявления 

 на официальном сайте администрации г. Екатеринбурга в 
сети Интернет: екатеринбург.рф (жителям/экология/экспер-
тиза),  

 на официальном сайте МУП «Водоканал» в сети Интер-
нет: водоканалекб.рф (раздел «Раскрытие информации»). 

Ознакомиться с материалами, выносимыми на обще-
ственные обсуждения, можно 

 на официальном сайте администрации г. Екатеринбурга в 
сети Интернет: екатеринбург.рф (жителям/экология/экспер-
тиза). Контактное лицо: начальник проектного отдела МУП «Во-
доканал» Алла Аркадьевна Занадворова, 

на официальном сайте МУП «Водоканал» в сети Интернет: 
начальник проектного отдела Алла Аркадьевна Занадворова, 
телефон: (343) 229-01-53, электронная почта: AAZanadvorova@
vodokanalekb.ru. 

Представить свои замечания и предложения можно 
по телефону: (343) 229-01-53 (добавочный 3019) и на электрон-
ную почту: AAZanadvorova@vodokanalekb.ru. 

Контактное лицо от заказчика: начальник проектного отдела 
Алла Аркадьевна Занадворова, телефон: (343) 229-01-53 (добавоч-
ный 3019), электронная почта: AAZanadvorova@vodokanalekb.ru. 

Сроки предоставления замечаний и предложений: в те-
чение месяца с даты публикации объявления 

Общественные обсуждения по объекту государствен-
ной экологической экспертизы: по проектной документации: 
«Проект по ликвидации объекта накопленного вреда окружаю-
щей среде. Инженерная и транспортная инфраструктура систе-
мы удаления и обезвоживания донных отложений оз. Здохня и 
участка Верх-Исетского пруда», включая материалы оценки 
воздействия на окружающую среду, состоятся: 22.11.2019 г. 
в 14:00 по адресу: г. Екатеринбург, переулок Банковский, 1, ка-
бинет № 316. 

Впервые информация о слушаниях была размещена на сайте 
www.oblgazeta.ru 22.10.2019 г.

Сегодня в полной версии «Областной газеты» и на сайте www.pravo.gov66.ru 
официально опубликованы

Постановления Правительства Свердловской области
 от 24.10.2019 № 723-ПП «О внесении изменений в Перечень исполнительных органов 
государственной власти Свердловской области, ответственных за подготовку обобщенной 
информации по отдельным видам осуществляемого муниципального контроля, а также 
анализ эффективности такого контроля в соответствующей сфере деятельности, утверж-
денный постановлением Правительства Свердловской области от 26.12.2012 № 1550-ПП»;
от 24.10.2019 № 730-ПП «О внесении изменений в отдельные постановления Пра-
вительства Свердловской области в сфере регионального государственного контроля 
(надзора) в автотранспортной деятельности»;
от 24.10.2019 № 735-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 26.04.2010 № 673-ПП «Об утверждении Положения, структуры 
и предельного лимита штатной численности и фонда по должностным окладам в месяц 
Департамента государственных закупок Свердловской области»;
от 24.10.2019 № 736-ПП «О внесении изменения в перечень населенных пунктов Сверд-
ловской области, в которых отсутствует доступ к информационно-телекоммуникационной 
сети «Интернет», в том числе точка доступа, определенная в соответствии с Федеральным 
законом от 7 июля 2003 года № 126-ФЗ «О связи», и в которых допускается оформление 
ветеринарных сопроводительных документов на бумажном носителе, утвержденный по-
становлением Правительства Свердловской области от 22.06.2018 № 394-ПП»;
от 24.10.2019 № 737-ПП «О внесении изменения в постановление Правительства 
Свердловской области от 07.12.2015 № 1101-ПП «Об утверждении Положения и пре-
дельного лимита штатной численности и фонда по должностным окладам в месяц Де-
партамента ветеринарии Свердловской области»;
от 24.10.2019 № 741-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 05.04.2016 № 237-ПП «Об Управлении архивами Свердловской области»;
от 24.10.2019 № 742-ПП «О внесении изменения в состав Межведомственной ко-
миссии по военнопленным, интернированным, пропавшим без вести гражданам, про-
живавшим в Свердловской области, и иностранным гражданам, находившимся в пле-
ну на территории Свердловской области, утвержденный постановлением Правительства 
Свердловской области от 29.02.2012 № 206-ПП».

В Нижнем Тагиле снова запустят «Спутник»Евгений ЯЧМЕНЁВ
В Нижнем Тагиле после го-
дичного перерыва возрож-
дается хоккейная коман-
да «Спутник». Об этом зая-
вил директор одноимённо-
го спортивного клуба Игорь 
Перминов. Профессиональная коман-да существовала во втором по величине городе Свердлов-ской области много лет, в пост-советский период она игра-ла в турнирах второго ранга – Высшей лиге и ВХЛ. В 2014 го-ду был создан юридически са-мостоятельный хоккейный клуб «Спутник», и тогда, как это часто бывает, высказыва-лись смелые прожекты о вы-ходе в элиту – в Континенталь-ную хоккейную лигу. Но затем у главного спонсора ХК «Спут-ник» Уралвагонзавода возник-ли экономические проблемы, и, оставшись без основного источника финансирования, клуб закрылся. – Для возрождения коман-ды было по меньшей мере две причины, – рассказал корре-спонденту «Областной газеты» директор спортклуба «Спут-ник» Игорь Перминов. – Ниж-ний Тагил – город хоккейный, и болельщики, соскучившиеся за год по своей любимой игре, об-ращались к нам с просьбами. А кроме того, несмотря на закры-тие профессионального хок-кейного клуба, у нас продолжа-ет работать хоккейная школа, и ребятам, вышедшим из её стен, надо где-то играть. Иначе зачем они овладевали всеми прему-дростями хоккея?Школа у «Спутника», может быть, и не самая известная, но именно отсюда в разные годы вышли олимпийский чемпи-он, трёхкратный чемпион мира 
Сергей Шепелев и двукратный чемпион мира Александр Раду-

лов, участник чемпионата мира 2018 года Никита Сошников и другие известные хоккеисты.В предстоящем сезоне «Спутник» будет выступать в чемпионате Свердловской об-ласти. Основная часть игроков – 20–22-летние воспитанники школы. А также ветераны та-гильского хоккея 38-летний 
Виталий Ситников и 40-лет-ний Антон Алексеев (послед-ний директор закрывшегося год назад профессионального клуба).Как пояснил Игорь Перми-нов, расходы в этом сезоне бу-дут минимальными – взнос за участие в турнире, приобрете-ние игровой формы и необхо-димого инвентаря, переезды 

и питание игроков. При этом зарплату хоккеисты получать не будут. По словам директо-ра клуба, хоккей не будет их ос-новным заработком. Перед командой стоит зада-ча выиграть чемпионат обла-сти. Что касается дальнейших перспектив, то Игорь Перми-нов пока предельно осторожен в высказываниях:– Конечно, мы мечтаем о том, чтобы «Спутник» играл в ВХЛ, но пока это только мечты. Мы очень признательны Урал-вагонзаводу за поддержку на-шей инициативы играть в чем-пионате области, обсуждать вопрос о ВХЛ пока просто пре-ждевременно.

  КСТАТИ
Чемпионат Свердловской области стартует 30 ноября. Помимо «Спут-
ника» в турнире примут участие «Кедр» (Новоуральск), «Синара» (Ка-
менск-Уральский), «Спартаковец» (Екатеринбург), «Титан» (Верхняя 
Салда), «УрФУ-Спартаковец» (Екатеринбург) и «Энергия» (Рефтин-
ский). На первом этапе все команды сыграют друг с другом по два мат-
ча (по одному дома и на выезде). В плей-офф выйдут четыре команды, 
набравшие наибольшее количество очков на первом этапе.

Другая операАнна ПОЗДНЯК
В Екатеринбурге 
к 300-летнему юбилею го-
рода может появиться Ка-
мерный оперный театр. 
Одним из вариантов его 
расположения стал кино-
театр «Колизей». – Наша задача – это воз-рождение, создание на базе, возможно, «Колизея» Камер-ного оперного театра, – со-общил ТАСС директор Екате-рининского оркестра Евге-
ний Кармазин. – Мы в этом направлении развиваемся, переговоры ведём, есть да-же некоторые люди, заин-тересованные в этом с точ-ки зрения даже спонсоров. Я считаю, это был бы очень большой подарок городу на 300-летие. Потому что в зда-нии первого городского теа-тра, даже когда ещё оперно-го театра не было, там ис-полнялись оперы. Я думаю, что у нас должно всё полу-

читься, потому что мы рабо-таем на благо общества.Открытие нового театра на базе «Колизея» заколь-цевало бы историю, кото-рая началась ещё в позапро-шлом веке. В 1845 году на пе-рекрёстке Главного проспек-та (ныне проспект Ленина) и Вознесенского проспекта (улица Карла Либкнехта) бы-ло построено каменное зда-ние первого городского теа-тра. Более 50 лет на его сцене проходили постановки, в том числе и музыкальные. С 1914 года место спектаклей заня-ли киносеансы. Тогда «Коли-зей» обретает не только ста-тус первого кинотеатра, но и привычное нам имя. Правда, с приходом к власти Советов меняется и оно – «Октябрём» кинотеатр назывался до 2002 года. С ближайшим будущим «Колизея» разобраться го-раздо труднее. Сейчас в зда-нии располагается одна из площадок Уральской инду-

стриальной биеннале, кино-показы же приостановлены. Но, скорее всего, кинотеа-тра в классическом понима-нии там больше не будет. В связи с этим высказывают-ся различные предположе-ния о дальнейшей судьбе важного для многих горо-жан места. В разговоре с «Облгазе-той» Евгений Кармазин отме-тил, что «Колизей» не рассма-тривается как единственный вариант для Камерного опер-ного театра. – На данном этапе считаю, что не совсем своевременно об этом говорить. Это скорее цели, мечты, задачи, которые мы стремимся воплотить. На официальном уровне ника-ких переговоров пока что не ведётся. Мы дали информа-цию о «Колизее» как о воз-можном местонахождении театра, – прокомментировал ситуацию директор Екатери-нинского оркестра.    

Пивная амнистия: за и противЗаконодатели предложили вернуть пенный напиток на стадионыДанил ПАЛИВОДА, Евгений ЯЧМЕНЁВ
Правительство Российской 
Федерации одобрило зако-
нопроект, разрешающий 
продажу пива на стадионах 
во время футбольных мат-
чей. Об этом сообщает РБК 
со ссылкой на официаль-
ный отзыв за подписью ви-
це-премьера Константина 
Чуйченко.

Экономическая 
составляющаяАвторами проекта ста-ли два депутата Госдумы от ЛДПР Игорь Лебедев и Дми-

трий Свищёв. Они предло-жили разрешить продавать пиво во время футбольных матчей при одном условии — вырученные средства орга-низатор спортивного сорев-нования направит на финан-сирование профессионально-го, а также детского и юноше-ского спорта в соответствии с правилами, которые устано-вит Министерство спорта РФ. При этом в правительстве ре-комендовали уточнить меха-низм расходования средств и установить ответственность за их нецелевое расходова-ние.Вообще, экономический аспект в этом вопросе край-не важен. Естественно, что не все вырученные с прода-жи пива средства будут идти на развитие детского и юно-шеского спорта. После чем-пионата мира огромные но-вые стадионы должны вы-ходить на самоокупаемость (по запланированной про-грамме это должно произой-ти к 2023 году). Естественно, что на данный момент это кажется совсем нереальным. Вдумайтесь: в год на содер-жание стадиона уровня «Ека-теринбург Арены» необходи-мо тратить более 350 милли-онов рублей.Продажа пива на футболь-

ных аренах добавит весомый пункт в доходную ведомость стадионов. Думается, что пенные напитки будут поль-зоваться у болельщиков го-раздо большим спросом, не-жели хот-доги и другая вы-печка. – Хотел бы поднять один вопрос, который мы провери-ли по ходу чемпионата мира, – отметил после завершения турнира на заседании совета по развитию спорта и наблю-дательного совета оргкоми-тета «Россия-2018» глава Та-тарстана Рустам Минниха-
нов. – Это продажа пива. Мы продали пива на 89 миллио-нов рублей, никаких эксцес-сов, никаких проблем не бы-ло. Просил бы посмотреть.Всего же за время чемпио-ната мира было реализовано 3,2 миллиона бутылок, а это – более миллиарда рублей до-хода. Вот вам и окупаемость стадионов, и вклад в разви-тие детского и юношеско-го спорта, и даже клубам не-множко останется.

Плюсы и минусыНаверное, как и у любого законопроекта, у идеи с воз-вращением пива на стадионы есть свои противники. Так, руководитель федерально-го проекта «Трезвая Россия» 
Султан Хамзаев направил письмо Президенту России 
Владимиру Путину с прось-бой не допустить принятие законопроекта. «Арены пере-станут восприниматься об-ществом как «стерильные зо-ны», свободные от «алкоголь-

ной экспансии». Лица, не до-стигшие 18 лет, будут свиде-телями массового распития и последующего неподоба-ющего поведения со сторо-ны взрослых, сократится до-ля посещающих стадионы с детьми», – говорится в пись-ме. Также существуeт мнениe, что продажа пива приведёт к различным неприятным ин-цидентам на стадионах – дра-кам, потасовкам и другим грехам, которые традицион-но вешают на фанатов. Мол, 

станет гораздо сложнее кон-тролировать и без того эмо-циональных людей. Но на каждый такой довод, есте-ственно, есть и не менее ло-гичный контраргумент. На-верное, наивно рассуждать о том, что в XXI веке именно на футбольном стадионе не-совершеннолетние впервые увидят, как взрослые употре-бляют алкогольные напитки. За праздничным столом, на-пример, в семьях детям гла-за не завязывают. Да и Интер-нет с телевидением никто не отключал.
Чемпионат мира по фут-

болу показал, что пиво на 
стадионах никак не влияет 
на рост неприятных инци-
дентов. Наоборот, фанаты, 
невзирая на национальную 
принадлежность, были об-
щительны и дружелюбны 
друг с другом. Да и в целом 
аргумент о том, что люди 
выпьют и будут буянить, не 
совсем жизнеспособен да-
же в российских условиях, 
где культура употребления 
утрачена напрочь и только 
душа – мера. С запретом продажи пи-ва на стадионах не стало пья-ных? Кого мы будем обманы-вать! Так считать могут толь-ко те, кто на стадионах никог-да в жизни не был. По боль-шому счёту получилось сле-дующее – спортсооружения лишились существенного ис-точника дохода, а те, кто не умеют смотреть футбол ина-че как под изрядным «допин-гом», просто стали это делать на подходе к стадиону. При-чём сразу так, чтобы уже на-верняка. В плюсе оказались разве что сборщики пустых бутылок из близлежащих до-мов. У каждого из них навер-няка висит на самом видном месте календарь домашних матчей футбольной команды. И каждый такой матч сродни 1 сентября и 8 Марта, вместе взятым, для продавцов гла-диолусов. 

Пиво на аренах хотят вер-нуть не для «отбитых» фана-тов. Они – люди находчивые, умудряются бесплатно до-ехать от Калининграда до Владивостока. Так что для принять на грудь, несмотря на любые запреты, – это для них тем более не проблема. Предложение правительства – это шаг в сторону комфорта обычных зрителей. Вряд ли кто-то будет покупать боль-ше двух-трёх бутылок пива в одни руки, учитывая пример-ную стоимость (во время чем-пионата мира бутылка с суве-нирным стаканом стоили 350 рублей), а после такого коли-чества выпитого вряд ли кто-то начнёт дебоширить.Тут весь вопрос в изна-чальном целеполагании. Ес-ли перед человеком действи-тельно стоит задача не по-смотреть футбол, а накачать-ся пивом до беспамятства, то для этого вовсе не обяза-тельно идти на стадион, да к тому же покупать для этого входной билет. Куда удобнее это сделать дома, да и в ка-ком-нибудь пивном баре це-ли можно достичь не толь-ко проще, но и дешевле, чем на стадионе. Если же чело-век пришёл посмотреть фут-бол, то пиво для него не бо-лее, чем приятный бонус, осо-бенно в жаркую погоду.Так что стратегически принятие решения о возвра-щении пива на стадионы, а в перспективе и на другие спортсооружения, где прово-дятся зрелищные соревно-вания, было бы правильным шагом. И это тот самый слу-чай, когда мы с вами каждый в отдельности и все вместе можем и помочь нашей вла-сти убедиться в разумности этого решения и доказать оп-понентам, что они не правы. Причём очень простым спо-собом – на стадионе в первую очередь всё-таки смотреть футбол.

 КОММЕНТАРИЙ
– Совершенно ничего страшного не вижу, чтобы болельщики имели 
возможность выпить по бокалу пива во время футбольного матча, – 
рассказал «Областной газете» президент футбольного клуба «Урал» 
Григорий Иванов. – Это футбольный напиток, во всём мире его про-
дают на стадионах. Только мы почему-то решили по-другому. Вы 
взгляните на город наш: проезжаешь по улицам и почти в каждом 
доме есть вывеска «Пиво», «Пивной магазин». И ведь в них нет ни-
каких огромных очередей. Но почему-то все думают, что как только 
разрешим на стадионах продавать пиво, сразу все побегут на мат-
чи его пить. Но это ведь неправда. Кому надо – тот выпьет по бока-
лу, и всё.


